

**Choca el Ejército Argentino con Montoneros: 40 Muertos**

# Alrededor de 40 Muertos por Enfrentamientos en Argentina

**Ataque Combinado de Guerrilleros a un Cuartel y al Aeropuerto de Formosa.— Un Grupo Rebelde Secuestró un Avión que más Tarde Aterrizó**

(AFP y PL)

FORMOSA, Argentina, 5 de octubre.—Un elevado número de bajas —28 guerrilleros y 12 militares— se registró durante el ataque combinado a un cuartel y al aeropuerto de aquí, se informó esta noche.

El ataque fue perpetrado por la organización guerrillera peronista revolucionaria Montoneros y se completó con el secuestro de un avión comercial de Aerolíneas Argentinas. Este hecho, tomado aisladamente, no registró víctimas. El aparato, un Boeing 737, resultó dañado al descender en un campo impropio, 700 kilómetros más al sur.

La acción guerrillera se desarrolló en Formosa, capital de la provincia del mismo nombre, a unos mil 400 kilómetros al norte de Buenos Aires.

El Comando General del Ejército indicó esta noche con relación al ataque perpetrado contra el Régimiento de Infantería de la ciudad de Formosa por un número indeterminado de guerrilleros, que 15 de éstos perdieron la vida.

Las bajas del lado militar fueron un subteniente, un sargento y 9 soldados. "Entre estos últimos —dice el comunicado— se encontraba un entregador" y agregó que "no fueron robadas armas ni equipos".

El ataque guerrillero fue rechazado por los efectivos de la guardia. El enfrentamiento, según fuentes militares, tuvo una inusitada violencia.

## ACCIONES PARALELAS

La acción en el aeropuerto estaba combinada también con el secuestro que realizaron en el aire, de un Boeing 737, de Aerolíneas Argentinas, que cumplía un servicio.

Al aterrizar la máquina, los guerrilleros ocupantes de la estación aérea controlaron al Boeing haciendo bajar al pasaje y poco después la mayoría de ellos ingresó al avión.

El resto de los guerrilleros cubrió la pista en tanto que los otros insurrectos obligaron a la tripulación a levantar vuelo rumbo al norte.

La movilización de los efectivos de seguridad en torno del aeropuerto fue igualmente rápida: los guerrilleros quedaron copados y sometidos a un intensísimo fuego cruzado. Finalizado el combate, algunos testigos señalaron que por lo menos 13 cadáveres de guerrilleros quedaron en el campo. No se consignó el número de bajas de las fuerzas de seguridad ni los heridos. Tampoco se hizo mención de los detenidos, que según algunas versiones, serían numerosos.

## INFORMES OFICIALES

La información oficial consigna que en el ataque al cuartel participaron unos 60 guerrilleros y un número indeterminado en el aeropuerto El Pacú.

El interventor federal de la provincia, Juan Carlos Taparelli, vivió momentos dramáticos, pues fue sorprendido por los guerrilleros al regresar de un viaje por el interior de la misma.

Taparelli fue detenido por los guerrilleros, que lo condujeron al interior del aeropuerto y lo obligaron a colocarse cuerpo a tierra.

Debido soportar así el fuego cruzado al que quedaron sometidos los guerrilleros y aprovechó un momento de confusión para abandonar el lugar, dirigiéndose a un regimiento de gendarmería cercano.

## ATERRIJAJE FORZOSO

Mientras tanto, el avión, con los guerrilleros

a bordo, luego de dirigirse hacia el norte, en sentido opuesto, para efectuar un aterrizaje forzado en un campo ubicado a unos 20 metros de la ciudad de Rafaela —700 kilómetros al sur de Formosa y 600 al noroeste de Buenos Aires— con su tripulación ilesa.

Inmediatamente los guerrilleros abandonaron el aparato y cruzaron el campo hacia una zona provincial, donde lograron detener a 3 autoridades con los cuales se fugaron en dirección conocida.

Previamente inundaron la ruta con clavos los denominados "miguelitos". Al arribar los autos policiales, las gomas fueron totalmente truidas por los clavos, impidiendo a la policía seguir a los irregulares.

La policía tendió un vasto operativo "cerca" en Rafaela, especialmente en las rutas provinciales.

La organización Montoneros, guerrilla peronista, se adjudicó el secuestro del avión de la empresa estatal Aerolíneas Argentinas mediante comunicados telefónicos a medios periodísticos esta noche aquí.

## OTRO ATAQUE GUERRILLERO

Por otro lado, un comando guerrillero atacó con cohetes y a balazos la sede del Servicio de Informaciones del Ejército (SIE), en pleno centro de esta capital, según se supo hoy aquí.

Un soldado quedó herido de bala a consecuencia del tiroteo y un policía fue alcanzado por la explosión de una carga oculta en el vehículo desde el que se dispararon los cohetes, en tanto que los guerrilleros, quienes aparentemente pertenecen al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), se retiraron sin bajas.

**EXCELSIOR Isabel Volverá el 17,  
Dice su Médico; el  
Problema es Político,  
Señalan en B. Aires**

## El 17, "o Antes", Regresará Isabel a Buenos Aires

Buenos Aires, 5 de octubre. (AFP-AP)—La Presidente María Estela Perón regresará a Buenos Aires el próximo día 17, "o quizás antes", según afirmó su médico personal.

El doctor Pedro Eladio Vásquez agregó que la mandataria, quien descansa cerca de Córdoba, "se halla en perfecto estado de salud". Sin embargo, en fuentes fi-

- ★ Su Estado de Salud es "Perfecto", Afirmó Ayer su Médico
- ★ El Problema es Político, no de Salud, Insisten Otros
- ★ Ataques y Elogios a Declaraciones del Gobernador Capitalino

dedignas se dijo que el regreso de la señora Perón no está decidido aún porque "es un problema político y no de salud".

Mientras tanto, la reac-

ción de los sectores ortodoxos del peronismo a las severas críticas hechas por el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio

Calabro, contra el gobierno de Isabelita Perón, fue inmediata. Se acusó a Calabro de "traidor" y "golpista" y se afirmó que se pedirá la intervención de la provincia